



Voyage pédagogique à Barcelone

Bonjour, Nous sommes un lycée public expérimental: Le CEPMO à St Trojan les Bains. Dans le cadre de l'enseignement de spécialité Arts Plastiques, nous souhaitons pouvoir emmener les élèves à Barcelone à la découverte d'œuvres majeures de l'histoire catalane. Notre lycée étant implanté dans un milieu très rural (île d'Oléron), les élèves d'Arts Plastiques n'ont pas la possibilité de fréquenter les œuvres dans leur réalité contrairement à la plupart des élèves. Notre politique est de faire en sorte que tous les élèves puissent partir et donc que la participation des familles soit réduite et accessible à tous. Ainsi, avec la baisse des budgets de l'Education Nationale pour les voyages éducatifs, il manque 1500 euros sur un total de 9000 euros pour financer le voyage pour l'ensemble des élèves. Merci à vous de nous soutenir.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/pcJQILGg





Cette cagnotte vous est proposée par :

Anaïs Guerit

